

Para una segunda edición

Escrito por Salvador
Miércoles, 19 de Mayo de 2010 19:23

Dicen que “segundas partes, nunca fueron buenas”, pero esta vez estoy seguro de que no será así y se romperá el maleficio, tornándose en un éxito, no sólo para la segunda edición de nuestro libro “Nuevos Acentos”, sino para el novedoso acompañamiento que supondrá la exposición de cuadros originales de las veinte ilustraciones que se incluían en el mismo. Para a vuestro conocimiento –y por si alguno de vosotros siente la curiosidad- acompaño el anverso y el envés del tríptico que nos ha preparado Antonio Campos (el diseñador de las portadas de ambas ediciones), así como el Cartel anunciador de la presentación del libro y de la exposición. Para ello, pinchad aquí

<http://picasaweb.google.es/salvadormartindm/NASEGUNDAEDICION#>

Supongo que nos veremos ese día, 29 de mayo, a las ocho de la tarde en el local de la Antigua Peña Flamenca.

Un fuerte abrazo,